



Das elektronische Rauchen spart Geld und schont die Gesundheit

Elektro-Raucher leben gesünder

Noch nicht alle Raucher sind in den Genuss der elektrischen Zigarette gekommen und hatten deshalb keine Gelegenheit sich von den Vorteilen derselben zu überzeugen. Immer mehr Raucher steigen aber mittlerweile auf die elektrische Zigarette um und bleiben dabei, weil sie gegenüber der normalen Zigarette enorm viele Vorteile genießen. Die größten Vorteile wären wohl der Faktor Gesundheit und Finanzielles. Durch die Inhaltsstoffe der E-Zigarette schadet man seinem Körper nicht so stark wie mit einer normalen Zigarette und sie ist dank fehlender Zusatzsteuern auch günstiger im Unterhalt.

Wieso die Gesundheit geschont wird

Normale Zigaretten enthalten zahlreiche giftige Stoffe, die man neben dem Nikotin, einatmet. Langfristig gesehen können diese Stoffe der Gesundheit erhebliche Schäden zufügen von denen die chronische Bronchitis und der Raucherhusten wohl die Harmlosesten sind. Die Palette geht weiter bis zu Herzversagen, Lungenkrebs und Raucherbeinen. In den elektrischen Zigaretten hingegen, oder besser gesagt in ihren Flüssigkeiten, sind diese Stoffe nicht enthalten. Die Konsumenten können sich zwar eine Flüssigkeit mit Nikotin aussuchen, doch selbst dort sind die Giftstoffe nicht enthalten, weshalb man im Gegensatz zur normalen Zigarette stark profitiert und es seiner Gesundheit wesentlich leichter macht.

Wieso man Geld mit der elektrischen Zigarette spart

Auch vom finanziellen Standpunkt her profitieren die Konsumenten der elektrischen Zigarette stark. Auf die Flüssigkeiten, die nachgefüllt werden müssen und konsumiert werden, zahlt man als E-Zigaretten Konsument keine zusätzlichen Steuern und die Verkaufspreise werden von den Herstellern bestimmt, weshalb man auch viel sparen kann. Normale Zigaretten werden bekanntlich mit der Tabaksteuer besteuert, weshalb der ohnehin schon hohe Verkaufspreis noch einmal ordentlich erhöht wird. Diese Steuer soll die Raucher dazu bringen mit dem Rauchen aufzuhören, weil sich das Rauchen aus finanzieller Hinsicht nicht mehr lohnen soll. Anstatt die Raucherzahl zu verringern hat diese Methode jedoch den Schmugglern hohe Gewinne eingefahren.

Wo man eine elektrische Zigarette bekommt

Eine elektrische Zigarette bekommt man in einem Fachgeschäft, das sich auf solche konzentriert hat und auch Tipps zu den elektrischen Zigaretten geben kann. Anfänger sollten sich deshalb an ein Fachgeschäft wenden, weil man dort wertvolle Informationen bekommen kann, vor allem was die Hersteller der elektrischen Zigaretten angeht, aber auch die Flüssigkeiten betrifft. Fortgeschrittene können sich neue Modelle der elektrischen Zigarette auch im Internet bestellen. Der Informationsgehalt ist dort zwar nicht so hoch, doch spart man beim Kauf der elektrischen Zigarette bis zum 20 % gegenüber dem Preis, der im Einzelhandel verlangt wird.

Worauf man bei der E-Zigarette achten sollte

Bei den verschiedenen Herstellern der elektrischen Zigarette gibt es teilweise große Qualitätsunterschiede. Beim Kauf sollte man die großen und bekannten Hersteller immer vorziehen und darauf achten, dass man kein Immitat kauft. Alle anderen elektrischen Zigaretten von kleineren Herstellern sind nur billige Kopien, die keinerlei Qualitätsstandards erfüllen und sogar manchmal nicht richtig funktionieren. Dies schmälert den Genuß der elektrischen Zigarette und kann auch dazu führen, dass dieselbe schnell kaputt geht, weil die Verbrauchsmaterialien, die durchaus enthalten sind, sehr schnell abnutzen und man diese auch nicht tauschen kann, was bei bekannten Herstellern aber in der Regel möglich ist.

Pressekontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider
Brunnenpfad 10
60489 Frankfurt am Main

esmokeking.de/
boris@ultimode.com

Firmenkontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider
Brunnenpfad 10
60489 Frankfurt am Main

esmokeking.de/
boris@ultimode.com

Seit 2008 professioneller Schreiber und Redakteur. Tätig für viele bekannte und kleinere Unternehmen und Nachrichtenblätter. Meine Themengebiete sind vielfältig.